

DIARIO DE SEVILLA / 10/2/2017

J.PAREJO

Un problema con la *botellona*. Los vecinos de Los Humeros alertan de la presencia de grupos de jóvenes por la noche bebiendo en la plaza Blasco de Garay, de pequeñas dimensiones, con la consiguiente perturbación para los vecinos. El presidente de la asociación Los Humeros-Torneo, Jesús Ruiz, pide al Ayuntamiento que le otorgue pronto un uso al edificio del Liceo Francés, que quedó vacío hace unos meses, de propiedad municipal, para que no se mueran los bares y comercios cercanos. Además, vuelve a solicitar que se arregle el muro de San Laureano, cuyo titular es también el Ayuntamiento, por su deplorable estado.

El representante vecinal se muestra preocupado por la presencia de jóvenes haciendo *botellona* en Blasco de Garay, por lo que pide más presencia de la Policía para disuadir estas concentraciones. Ruiz, aunque asegura que la colaboración con el delegado del distrito, Juan Carlos Cabrera, es buena, solicita que se dé uso al antiguo colegio francés: "Pedimos que fuera sede del Distrito, pero no nos contestaron nunca". También requiere un parque infantil en la explanada que hay delante de la iglesia de Los Humeros: "Nos dijeron, además, que una fundación se iba a instalar ahí. Lo que queremos es información más concreta".

Otra reivindicación histórica de los vecinos de esta zona es el arreglo definitivo del muro de San Laureano, que fue reparado de urgencia en 2013 bajo el mandato del PP. Ahora es necesaria una actuación integral.